

Jahreshauptversammlung der Freunde und Förderer



Am 20. März fand die 2. Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer des Ambrosius-Haus Oelde e.V. statt. Nach der Begrüßung und Vorlesung des Protokolls konnte ein sehr positiver Jahresbericht 2012 vorgestellt werden. Die Vereinsmitglieder zeigten sich überwältigt von der Spendenfreudigkeit, die dem Ambrosius-Haus entgegengebracht wird. Doch nicht nur die umfangreichen Geld- und Sachspenden unterstützen die Bewohner des Hauses, es gibt auch viele Menschen, die sich ehrenamtlich im Ambrosius-Haus engagieren.

Waffelbackaktionen wie die am Radio-WAF-Tag und dem Gauklerfest sowie z.B. die Kuchen- und Grillaktion auf dem Sommerfest haben der Vereinskasse ein dickes Plus beschert. Dank dieser Aktionen, aber vor allem auch Dank der großzügigen Spenden sowohl von Privatpersonen als auch von Unternehmen, konnten viele Wünsche schneller umgesetzt werden, als erwartet. Dafür bedanken sich die Mitglieder des Vereins und die Bewohner und Mitarbeiter des Ambrosius-Hauses herzlich. Ob Nestschaukel, Zuschüsse zur Ferienfreizeit oder ein großer Kickertisch – schon jetzt

konnte viel erreicht werden. Ganz besonders jedoch freuen sich die Mitglieder, dass sie aufgrund der finanziellen Situation schon jetzt einen großen Wunsch in die Realität umsetzen konnten: es konnte ein Fahrzeug für den Behindertentransport angeschafft werden. Nach dem erforderlichen Umbau wird er in Kürze zum regelmäßigen Einsatz kommen. Abschließend standen noch einige Formalien an, so hat Hedwig Möllers ihr Amt als Beisitzerin im Vorstand aufgegeben. Einstimmig zu ihrer Nachfolgerin gewählt wurde Mathilde Mengelkamp.

Auch für das kommende Jahr sind viele Aktionen geplant. Am 9. Juni findet das 2. Sommerfest des Ambrosiushauses statt. Helfende Hände und Kuchenspenden sind dabei gerne gesehen. Waffelaktionen finden am 5. Mai im Ambrosiushaus, am 12. Mai beim Radio WAF-Muttertag, am 23. Juni beim Gauklerfest sowie am 22. September beim Weltkindertag statt.

Der Verein freut sich weiterhin über jede Spende, über Mithilfe und über neue Mitglieder. Weitere Infos dazu erteilt die 1. Vorsitzende Mechtild Pott unter Tel. 02522-930115.